
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº 042  /2019 

 

 

 

À Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

Requeiro à Mesa, após ouvido o doutor plenário, observadas as 

formalidades legais, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitado 

para que possa informar a esta Casa de Leis, quando serão iniciadas a obras para 

realização do asfalto no Bairro Bom Jardim. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Devido o clamor da população que se encontra em situação de risco 

com atolamentos de veículos e transportes públicos, bem como, poças que se formam 

em tempos de chuva dando lugar a possíveis logradouros de dengue é que fazemos 

tal pedido. 

Ademais, em tempos de seca, os moradores sofrem em virtude da 

poeira ocasionando diversos problemas respiratórios. 

Portanto, tendo em vista o tempo em que este assunto é discutido e 

a verba deliberada favoravelmente nesta Casa de Leis para que este serviço seja feito 

é que pedimos especial atenção por parte de Vossa Senhoria. 

Gabinete do Vereador A.R.T. 25 de Março  2019. 

As.) VEREADOR ANGELO ROBERTO TORRES - (NEGUITA TORRES) 

Cópia conforme o original apresentando nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 26 de março corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 27 de março de 2019. 

 

 

 
 

VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 
Presidente 

 
 


